



## NEUER LOOK

Um die Fläche des Obergeschosses komplett nutzen zu können, wurde das Walmdach durch einen kompakten Baukörper mit Flachdach ersetzt, der auf das Erdgeschoss aufgesetzt wurde. Seine Auskragungen über das Erdgeschoss verleihen ihm eine zusätzliche Dynamik. Die Gliederung der Fenster im EG wurde für das OG als Grundlage übernommen, um die beiden, in Spannung stehenden Baukörper (Bestand und Neu) harmonisch miteinander zu verbinden. Die Ziegelsteinfassade im Erdgeschoss wurde mit zeitgemäßen Materialien in Dämmstandard erneuert und im Obergeschoss durch farblich abgestimmte, vorgehängte Paneele ergänzt.

**Umbaujahr: 2019**  
**Ort: Lontzen, Gemeinde Lontzen**  
**Architekt: Ravi Eicher**

# 80-JAHRE-HAUS MIT NEUEM „HUT“

ZIEL WAR EINE BESSERE NUTZUNG DER GRUNDFLÄCHE IM OBERGESCHOSS, DIE IM BESTAND TROTZ ETLICHER GAUBEN NUR EINE KLEINE WOHNFLÄCHE ERLAUBTE. WEITERE ZIELE WAREN DIE ANPASSUNG AN HEUTIGE DÄMMSTANDARDS UND EINE ZEITGENÖSSISCHE UMGESTALTUNG HIN ZU EINEM MODERNEM CHARAKTER DES GEBÄUDES.



WWW.BAUKULTUR.BE

